

# Tim Kedubes Australia Kunjungan Kerja ke UNP

Fernando Yudistira - [PADANG.UPDATE.CO.ID](http://PADANG.UPDATE.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 00:45



PADANG-Kekonsularan dari Kedutaan Besar Australia untuk Indonesia melakukan kunjungan ke Universitas Negeri Padang (UNP). Rombongan yang dipimpin oleh Priyanka Vennelakanti (Konsul), bersama Prajna Paramita (Petugas Konsuler), Rabu, (6/4/2022) disambut di ruang Rektor UNP oleh Wakil Rektor I Dr. Refnaldi, M. litt bersama Wakil Rektor IV UNP Prof. Dr. Yasri, M.S. Dalam pertemuan ini dibahas terkait dengan inisiasi kerjasama di bidang

Bencana, Penegakan hukum dan Kesehatan.

Wakil Rektor I UNP Dr. Refnaldi, M.Litt, menyampaikan ” bahwa UNP sebagai PTN dengan jumlah mahasiswa terbesar di Sumatera, sudah menerapkan menerapkan kelas internasional, dan program Merdeka Belajar Kampus merdeka. Salahsatu kegiatannya berupa visiting Lecturer yang berasal dari Australia. Kedepan harapannya semakin banyak kesempatan bagi dosen dan mahasiswa yang dapat kesempatan pertukaran mahasiswa/visiting Lecture/visiting Profesor darikedua negara. Selain itu kita berharap akan ada “Australia Corner” di UNP .

Hal ini juga diharapkan oleh Dr. Dr Linda Rosalinda, M. Biomed Ketua tim Task force Prodi kedokteranUNP yang juga menyampaikan agar dapat berkolaborasi dengan medical faculty dan rumah sakit yang ada di Australia sebagai bagian upaya untuk mendapatkan wawasan global standar pendidikan kesehatan.

Sementara itu Wakil Rektor IV, Prof. Dr. Yasri, M.Smenyampaikan kerjasama antara UNP dan PT di luar merupakan bagian dari indikator kinerja. Hal ini dipertegas oleh Kepala layanan kantor Internasional, Rusnardi Rahmad, Ph.D yang menyampaikan bahwa saat ini sudah ada 30 mahasiswa internasional di UNP.

Priyanka Vennelakanti sebagai Konsul dan sekeretaris dua merasa senang dan akan menyampaikan kepada duta besar Australia dan segera menyampaikan kepada bidang pendidikan terkait peluang-peluang kolaborasi Pemerintah Australia dengan UNP.

Dalam pertemuan yang berlangsung selama satu jam itu juga dihadiri oleh Staf Ahli WR IV Fakhur Razi, Ph.D dan dr. Elsa Yuniarti, M.Biomed serta dr. Pudia M. Indika, M.Kes dari Tim Task Force Pembukaan Program Studi Pendidikan Kedokteran UNP. (rel)